about:blank

#### **BOURG-EN-BRESSE**

Des élèves de Saint-Joseph se mobilisent contre le cancer des enfants



La classe de terminale Arcu (Action relation clients et usagers) s'est mobilisée en faveur de la Ligue Contre le cancer. Un chèque de 630 € a été remis à la suite de plusieurs actions rémunérées, en lien avec le référentiel de formation qui veut que les jeunes s'investissent dans des manifestations l'accueil aux matchs de basket de la Jeunesse Laïque, paquets cadeaux dans les centres commerciaux pendant les fêtes, ventes de viennoiseries au lycée, ventes de chocolats de Pâques). Tout en valorisant des compétences acquises, les jeunes ont souhaité destiner les bénéfices de leurs interventions aux enfants atteints du cancer. Les docteurs Renan et Breuil les ont remerciés en rappelant l'importance des dons pour la recherche

## **BOURG-EN-BRESSE**

### Rallye moto: deux coupes pour la police



■ Le major Alesi, champion régional pour la 5° fois. Photo POLICE NATIONALE

Chambéry (Savoie) a accueilli le rallye régional du Club moto de la police nationale. Il se compose d'un gymkhana, d'une épreuve de tir et d'un parcours routier d'environ 130 km comportant des zones de régularités et des contrôles de passages. Ce rallye s'inscrit dans le championnat de France du même nom et il est qualificatif pour la finale qui aura lieu cette année en Moselle. Le commissariat de Bourg-en-Bresse a remporté deux coupes, celle de première par équipe et celle du gagnant du rallye, le major Stéphane Alesi, primé pour la cinquième fois et qui avait été champion de France en 2004. Le rallye régional aura lieu dans l'Ain en 2018. Le rallye régional aura lieu dans l'Ain en 2018.

# BOURG-EN-BRESSE

# Des permis piétons pour les élèves de l'école Louis-Parant



Ce lundi, vers 14 heures, les élèves de l'établissement Louis-Parant ont reçu leurs permis piétons des mains du brigadier-chef Ochin en présence de leur directeur d'école et du partenaire de l'opération l'antenne prévention de l'assureur Maif. **BOURG-EN-BRESSE** RENCONTRES

# Les collégiens de Brou auprès des aînés des Peupliers



■ Les ados auprès des résidents. Photo Jean-François SUPIÉ

Le projet a pris forme début janvier lors d'un partage de la galette des rois entre les élèves d'une classe de quatrième du collège de Brou et les pensionnaires de la résidence des Peupliers. Laurence Lasri, professeur de français et Marie-Line Dumange, animatrice à la résidence pour personnes âgées, ont décidé de continuer leur collaboration. Une seconde rencontre sur le thème de la poésie a eu lieu au printemps et, lundi après-midi, une troisième séance a permis aux jeunes

collégiens de présenter une petite scénographie qu'ils ont réalisée. « Nous avons travaillé à partir d'un album illustré intitulé Le gardien de l'arbre, explique Laurence Lasri. Les élèves ont choisi des extraits qu'ils ont lus et mis en scène. Ils ont aussi fabriqué eux-mêmes les décors. » La petite représentation théâtrale s'est déroulée dans la salle polyvalente de l'établissement devant le public des aînés, ravis de voir ces jeunes donner le meilleur



010-1 www.leprogres.fr

22/06/2017 09:03 1 sur 1